



Der Pfarrgemeinderat

- Ursula Babilon**
St. Petrus und Paulus
- Johannes Bayerschen**
St. Paulus
- Hermann Bisping**
St. Paulus
- Mechtild Börger**
Gemeinderef., St. Joseph und Medardus
- Johannes Broxtermann**
Pfarrer, St. Medardus
- Heiner Bruns**
Maria Königin
- Guiseppe Caracciolo**
Diakon, Italienische Gemeinde
- Brigitte Denger**
St. Joseph und Medardus
- Hans Ferkinghoff**
Pastor, Maria Königin
- Markus Geisbauer**
Maria Königin
- Arnold Nentwig**
Pastor, St. Paulus
- Monika Piepenbreier**
St. Joseph und Medardus
- Timo Sabaschus**
(zugewählt) Vertreter der Jugend
- Natalia Sedic**
(zugewählt) Kroatische Gemeinde
- Patrick Schnell**
Pastor, St. Petrus und Paulus
- Petra Schulz**
Gemeindereferentin, Maria Königin
- Gabriele Waibel**
Maria Königin
- Hans-Joachim Waibel**
Vertreter des Kirchenvorstandes
- Günther Weiß**
St. Joseph und Medardus
- Monika August**
St. Petrus und Paulus

Der Vorstand

- Markus Geisbauer**
1. Vorsitzender ☎ 38 06 40
- Johannes Broxtermann**
Pfarrer ☎ 66 400 - 12
- Ursula Babilon**
stellv. Vorsitzende ☎ 1 42 72
- Günther Weiß**
stellv. Vorsitzender ☎ 01 72 / 2 71 51 55
- Johannes Bayerschen**
Schriftführer ☎ 7 84 44

Unser Kirchenvorstand

Anfang 2005 gab der Bischof von Essen einen Beschluss heraus mit dem Titel „Pfarreien im Bistum Essen - Struktur und Pastoral“. Damit wurde die Bildung der 43 großen Pfarreien skizziert. Dies bedeutete die Auflösung der Kirchenvorstände in den vier bisherigen Kirchengemeinden Lüdenschheids (St. Joseph und Medardus, Maria Königin mit St. Hedwig in Gevelndorf, St. Petrus und Paulus und St. Paulus in Brüggel), die damit auch ihren Rechtsstatus verloren. Es kam zur Wahl eines gemeinsamen Kirchenvorstandes für die am 1.10.2006 errichtete Pfarr- und Kirchengemeinde St. MEDARDUS Lüdenschheid; diese Wahl fand am 18./19.11.2006 statt. Für dieses Ehrenamt stellten sich erfreulicherweise 21 Kandidaten/innen zur Verfügung. 16 davon konnten in den neuen Kirchenvorstand gewählt werden; 5 Bewerber sind Ersatzkandidaten. Die Wahlbeteiligung war recht gut. Die Gewählten kommen aus allen vier Gemeinden, so dass sich diese gut vertreten fühlen können.

Bei der konstituierenden und ersten Sitzung des Kirchenvorstandes von St. Medardus am 12.12.2006 konnte man sich verständlicherweise nur zum Teil, aber das hat sich ganz schnell geändert. Trotz der in diesem ersten Jahr überaus zahlreichen Themen und der für die Mitglieder zunächst ungewohnt großen Gesprächsrunde schätzt und respektiert man sich gegenseitig. Die Sitzungen finden reihum in den verschiedenen Gemeindezentren und Einrichtungen der Pfarrei statt und verlaufen stets in angenehmer Atmosphäre. Als „geborenes Mitglied“ hat unser Pfarrer Johannes Broxtermann den Vorsitz inne. Pastor Hans Ferkinghoff (und als Gast Pastor P. Schnell) sowie Brigitte Denger als Vertreterin des Pfarrgemeinderates nehmen



Dr. Guido Auner



Hansjörg Spickenbom



Nicole Behrendt



Andreas Lüsebrink



Gerhard Brüser



Stefan Hegerich



Hans-Joachim Waibel

Die gewählten Mitglieder des Kirchenvorstandes